

# Termine für das Kompanieschießen

## Pokalübergabe bei Generalversammlung

**ALLAGEN** • Alle Schützenbrüder der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen sind herzlich eingeladen, am traditionellen Kompaniepokalschießen der Bruderschaft teilzunehmen. Der jährlich ausgerichtete Wettbewerb beginnt am kommenden Freitag, 9. Oktober, ab 19.30 Uhr auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle Allagen. Weitere Termine sind Freitag, 16. Oktober, Freitag, 23. Oktober und Freitag, 30. Oktober.

„Wir haben die Zahl der Termine reduziert und rechnen nun natürlich fest damit, dass für jeden Schützen trotzdem ein passender dabei ist. Der Vorstand hofft auf viele Teilnehmer – selbstverständlich können schießbegeisterte Schützen auch mehrfach kommen. Neben dem sportlichen Anreiz geht es natürlich darum, die Geselligkeit zu pflegen“, wirbt Schriftführer Hubertus Struchholz. Geschossen wird nach der geltenden Schießordnung. So kann jeder Schütze frei wählen, ob er seine Schießserien

zu je 10 Schuss an verschiedenen Terminen oder alle an einem Termin absolviert. Die besten drei von jedem Schützen erzielten Ergebnisse werden gewertet. Jeder Schütze muss ein Luftgewehr des Schießvereins benutzen - eigene Gewehre dürfen nicht verwendet werden. Jeder Schütze kann selbst entscheiden, ob er aufgelegt oder freihändig schießt. Jede Serie muss ohne Unterbrechung geschossen werden. Die Auswertung erfolgt durch die Schießaufsicht. Jedes erzielte Ergebnis wird einer der drei festgelegten Leistungsgruppen zugeordnet: Erste Gruppe: 300 - 250 Ringe, zweite Gruppe: 249 - 220 Ringe, dritte Gruppe: 219 - 0 Ringe.

Die besten Schützen jeder Kompanie werden in ihren Kompanieversammlungen ausgezeichnet. Jeweils drei Schützen jeder Leistungsgruppe – insgesamt also neun Schützen – bilden die Kompaniemannschaft, die im Januar um den Wanderpokal der Bruderschaft kämpft. • thof